



Nombre de la alumna: Beyra Alejandra
Ovando Flores.

Nombre del profesor: Ervin Silvestre Castillo

Licenciatura: Trabajo Social y Gestión
Comunitaria

Materia: Enfermería Comunitaria

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Frontera Comalapa, Chiapas a 11 de abril de 2021.

SALUD PUBLICA

La salud pública es la disciplina dedicada al estudio de la salud y la enfermedad.

EVOLUCIÓN HISTORICA

A través de la historia de la Salud pública ha conseguido llegar a posicionarse como una disciplina que es el resultado de sociedades que alcanzan una construcción social sólida y robusta, donde se evidencia el despliegue en distinta medida de lo que hoy en día se conoce como que las funciones esenciales se de la salud pública.

LA NUEVA SALUD PÚBLICA: ÁMBITOS DE ACTUACIÓN

En la actualidad el desarrollo humano ha evolucionado a concebirse como el mejoramiento sostenible del nivel de vida, el cual comprende aspectos tales como la mayor oportunidad de igualdades, el consumo material, el derecho a la educación y la salud, la libertad publica, las libertades civiles y la protección al medio ambiente.

EL PANORAMA EPIDEMIOLOGICO

La esperanza de vida se observa en sus niveles altos en los países con latitudes más allá de los trópicos, lo mismo que las menores tasas de mortalidad infantil.

LOS MÉTODOS DE LA SALUD PÚBLICA

La salud pública tiene varios componentes La salud publica estudia y se ocupa de la enfermedad y la salud de las poblaciones. a su vez, el estudio de la epidemiología involucra, no solo el conocimiento del estado de salud-enfermedad de una comunidad, sino también de los recursos que tiene para asistirlo.

LA SALUD OCUPACIONAL

Se trata de un conjunto de acciones específicas llevadas a cabo por un equipo (vg. médicos laborales, graduados en higiene y seguridad del trabajo, profesores de educación física) en cuanto que un grupo humano comparte una ocupación: trabajo, estudio, deporte o recreación.

SALUD PUBLICA

LA SALUD PUBLICA Y LA ENFERMERIA COMUNITARIA

La organización de los departamentos de salud por jurisdicciones gubernamentales empezó realmente en el siglo XIX y se centraba inicialmente en el saneamiento.

a medida que se ha avanzado en el conocimiento de los factores determinantes de la salud y de las causas de enfermedad, se han ampliado los esfuerzos en materia de salud pública.